

[单独]検察、シン・ドンビンロッテグループ会長側チエ・ギヨンファン議員に'50億伝達」検査

チェソクジンの記事をもっと▼

| 記事の承認2016年07 11. 06:08



昨年7月に大統領府で開かれた創造経済イノベーションセンター長と支援企業の代表懇談会に参加したチエ・ギヨンファン当時経済副首相兼企画財政部長官（右）がシン・ドンビンロッテグループ会長と握手している。/写真=ニュース

検察、資金調達ルート・金品伝達時期を確認...シン・ドンビン会場拘束

捜査避けられないように

、複数の政治家の授受状況明らかになり、検察の捜査線上に

アジアトゥディ チェソクジン記者=シン・ドンビンロッテグループ会長（61）が、検察の捜査を控えチエ・ギヨンファンセヌリ党議員（61）に数十億ウォンの金品を渡した状況を検察が捕捉した。崔議員のほか、新会長側が金品ロビーを行った手がかりが出てきた別の複数の政治家が検察の捜査線上に上がっていることが知られ波紋が予想される。10日、複数の司法当局関係者によると、ロッテグループの秘密資金造成疑惑を捜査中のソウル中央地検防衛事業捜査部（朴部長検事）と特殊4部（ジョジェビン部長検事）、先端犯罪捜査1部（ソンヨウンベ部長検事）は、新会長が昨年7月、いわゆる「王子の乱」が始まって以来、政界に金品ロビーを行った情況を捕捉して捜査している。検察は、この過程で、新会長側から崔議員に、昨年末から今年初めまで50億ウォンの金品が渡された事実を確認した。すでに検察は、新会長が系列会社のいずれかの場所を使用して、その秘密資金を造成したのか、資金の出所はもちろん、お金この転送された正確な時期まで特定のことが分かった。崔議員はデグゴ同門のソジンセロッテグループ政策本部対外協力団長（65）とノビヨンヨンロッテ物産代表取締役（65）など大邱オナーズクラブで定期的会合を持ち、親交関

係を維持してきたことが分かった。小団長とノ社長は、新会長の側近に分類される人物である。検察は崔議員に不法政治資金授受による政治資金法違反の疑いで包括的賄賂罪の適用を検討している。パスポート実勢として検察や公正取引委員会などの政府機関に実質的な影響力を行使することができる位置にあった崔議員に渡されたお金の性格を十分に「賄賂」で見ることができるの判断からだ。検察は、辛会長が昨年シンドンジュ前日本ロッテホールディングス副会長（62）との経営権紛争が本格化した後に、最近の検察捜査の可能性を念頭に置いて、一種の安全装置設ける次元で政界を相手に事前ロビーを行ったものと見ている。ので、新会長がロッテグループ系列会社を通じた裏金造成疑惑について検察が来社を行っているという情報を入手した直後から、さらに積極的なロビー攻勢を広げたと見ている。一方、崔議員は最近、検察が自分の金品授受の事実を認知して捜査に乗り出したという情報を入手して、来月9日に予定させヌリ党大会不出馬を宣言し、事態の収拾のために東奔西走することが分かった。先月10日に200人の検査と捜査官を動員した大規模な家宅捜査を始めとして、ロッテグループの公開捜査に乗り出した検察は、新会長が複数のルートを介して数千億ウォン台の秘密資金を造成した具体的な状況を確認した。しかし、ロッテグループの組織的な証拠隠滅と意図的なデータの提出を拒否せいで新会長の容疑立証のための証拠の確保に困難を経験してきた。捜査がハンダルチエ入った中で新会長が政界の有力者たちを相手に数十億ウォン台の金品ロビーを行った情況が新たに検察に捕捉されることによって、新会長の拘束捜査が避けられない見通しだ。

2016/7/11

[単独]検察、シン・ドンビンロッテグループ会長側チエ・ギヨンファン議員に'50億伝達」捜査 - アジアトゥディ

csj0404@asiatoday.co.kr

© 「若いパワー、モバイルナンバーワンアジアトゥディ」